

Football/ Assemblée générale ordinaire de l'A.O CMS Plus d'ambitions pour la saison 2016-2017



Photo : J.F.Marola

Quelques membres du bureau directeur de l'AO CMS dont Bosco Alaba-Fall (c) lors des assises.

F-K-O.M

Libreville/Gabon

NON seulement les bilans moral et financier ont été approuvés par l'ensemble des membres (dirigeants, joueurs et sympathisants) de l'Association omnisports Centre Mberie sportif (A.O CMS) au cours de l'assemblée générale ordinaire tenue samedi dernier, au siège dudit club au quartier Montagne-Sainte, mais également le bureau directeur a pris plusieurs décisions, et fixé des objectifs pour le

compte de la saison (censée débuter le 5 novembre prochain). Sur le plan financier, on a noté que l'A.O. CMS a enregistré la somme de 259 922 634 francs, dont 24 814 358 francs émanant de l'apport personnel du président-fondateur. « Chaque année, notre situation de trésorerie reste satisfaisante, puisqu'elle nous permet de faire face aux dépenses annuelles », s'est félicité le chargé des finances, Jean Christophe Offiga. Au compte des décisions prises, figure notamment l'amélioration de la formation des jeunes pour assurer une véritable



Photo : J.F.Marola

Le secrétaire général de la Fégafoot, Samuel Mba Nze, comptait parmi les invités.

relève au sein de l'équipe de D1. De sorte que celle-ci soit compétitive à tous les niveaux, et surtout « pour permettre aux joueurs d'être sélectionnés et d'aller s'épanouir véritablement dans les différentes équipes nationales. » Le renforcement de l'équipe féminine n'était pas resté. On note que la direction du CMS compte y intégrer des joueuses expérimentées, afin que son équipe soit plus compétitive que celle de la saison écoulée. « Cela obéit au souci de répondre à l'appel de nombreux fans et surtout d'honorer la gente féminine qui, désormais, mé-

rite plus d'attention au même titre que les hommes », a souligné le secrétaire général adjoint, Anicet Ossengue. Pour le compte de la saison 2015-2016, l'équipe féminine de l'AO. CMS, entraînée par Edna Ingrid Maganga, a participé au championnat national lors de la phase aller. « Certaines de nos filles, malgré la sommation de la ligue de football de l'Estuaire de s'acquitter de leurs frais d'engagement, ne l'ont pas fait. Du coup, leur participation a été suspendue. Si bien que sur le terrain, avec les neuf matchs disputés avant la fin de la phase aller, nos



Photo : J.F.Marola

Le nouveau staff technique de l'AO. CMS.

filles ont gagné sept matchs, concédé une défaite et un nul. Au finish, elles se sont classées 3e avec 22 points », a expliqué M. Ossengue. Le changement d'entraîneur principal de l'équipe de première division fait partie des décisions fortes de l'AO CMS. Hugues Sosthène Yala est le nouveau coach de cette équipe d'élite, pour la saison prochaine. Il est secondé par Célestin Ngatsoua. Patrice Andomo et Germain Liyinda sont respectivement coach des gardiens de but et préparateur physique. Pour cette saison, le bureau directeur de

l'AO.CMS nourrit de véritables ambitions. A savoir, être parmi les trois premiers du National-Foot 1 et atteindre au moins la finale de la Coupe du Gabon interclubs. « C'est la raison pour laquelle nous avons remanié notre staff technique, afin d'aborder avec sérénité la nouvelle saison. L'année dernière, on a terminé 7e du National-Foot 1, très loin de nos ambitions fixées en début de saison. Nous attendons donc beaucoup du nouveau coach et son staff, pour faire mieux que leurs prédécesseurs », a déclaré le président fondateur de l'AO. CMS, Bosco Alaba-Fall.



Cérémonie du Tirage au sort de la
COUPE D'AFRIQUE DES NATIONS

TOTAL
GABON 2017

le mercredi 19 octobre 2016 à partir de 18h30.
En direct sur GABON TV